

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク
会長 黒川彰夫
幹事 木下健治
会報委員長 高尾修

2016-2017年度 RI テーマ

ROTARY SERVING HUMANITY
(人類に奉仕するロータリー)

会長 ジョン・ジャーム

[2016年12月22日発行 会報第864号]

今週のプログラム

(2016年12月22日 第864回例会)

クリスマス例会

藤田親睦委員長

次週のプログラム

(2017年1月5日 第865回例会)

新年例会

藤田親睦委員長

[第863回例会 (2016年12月15日) の記録]

<会長の時間>

黒川彰夫

本年度の地区大会が、先週12月9日(金)~10日(土)大阪国際会議場にて実施され、当クラブから多くの会員がご参加くださいました。地区大会を担当されました大阪北ロータリークラブの方々には、深甚なる敬意を表したいと存じますが、今日は、少し辛口の意見を述べたいと存じます。

私は、仕事の関係で金曜日のRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会からの参加でした。晩餐会は8年前の1回目会長時に比べると緊張感は余りありませんでした。幹事の木下さんはどうだったのでしょうか。今回の参加者は非常に多く感じました。挨拶も多く、時間も長かったように思います。そう感じたのは私だけではなかったようです。2日目の本会議でもセレモニーが多く、居眠りをしている参加者が目立ちました。私はロータリアンとしての「熱」を冷まされるような会に感じてしまいました。

RIの「地区大会の手引き」によりますと、地区大会の目的は「ネットワークを広げ、感銘深い講演を聴き、ロータリーのさまざまな話題について話し合うことです」とあります。さらに「地区における奉仕プログラム、プロジェクト、広報の成功を紹介することによって会員の奉仕意欲を高め、クラブレベルを超えたロータリーのビジョンを共有し、思い出に残る親睦を経験してもらえるよう、地区大会を計画しましょう」と記載され、「地区大会での感動的な発表をきっかけに、ロータリーでの活動に熱意が沸いたというロータリアンが数多くいます」と書かれています。この内容は2660地区の「ロータリー百科事典」とは若干ニュアンスが異なります。

私たちのような弱小クラブからしますと、先ず「もったいない」と感じました。いつの間にか我々の地区は少々華美になってしまっているのではないかでしょうか。無駄な点も数多くあるように思えてなりません。RI理事の斎藤直美氏が挨拶で「ジャーム会長の考え」として、ちらつと言われた言葉が気になります。「日本の会員減少に対する行動は少し違う方向にあるのではないか」という点です。

さて、来週は恒例の楽しい「クリスマス例会(家族例会)」です。藤田親睦委員長宜しくお願い申し上げます。

<お客様>

・米山奨学生 鄭珉贊（ジョン ミンチャン）君

<出席報告>

松田親男出席担当

会員数（内出席免除会員3名）	22名
本日の出席者数（内免除会員1名）	14名
本日の出席率	70.00%
11月24日の修正出席率	95%
12月1日の修正出席率	85.00%
11月のホームクラブ出席率	83.33%
11月の平均出席率	91.67%

<ロータリーソング>

全会員

♪日も風も星も♪

<ピアノ演奏>

近藤美里さん

1 Winter Wander Land

2 I Saw Mommy Kissing Santa Claus

3 Santa Claus Is Coming To Town

4 きよしこの夜

<幹事報告>

木下健治幹事

- 先日、地区大会に参加された会員様はお疲れ様でした。当クラブ宛に財団表彰バナーが届いておりますので、ご披露させていただきます。昨年度の財団寄付が一人あたり100ドルに達しているクラブに贈られる「100%ロータリー財団寄付クラブバナー」です。
- ともしひ会よりクリスマスカード、自殺防止センターより活動報告書、比国育英会バギオ基金より2015年事業報告書等が届きました。事務局にて御覧ください。
- 前ロータリー財団奨学生の加藤真理さん、多田将晴さん、高木美香子さんより、近況報告書が届きましたので回覧いたします。
- 先日の地区大会に福島21RCの渡邊浩子会員と佐藤信博会員、郡山RCの大高久美子会員が金曜日から来られていたので、岸上会員、高尾会員、水島会員、水本会員、木下で懇親会を開催したところ、そのお礼として奥会津の12月限定生酒「ゼロ万」1升瓶を5本頂きました。来週のクリスマス例会と新年例会で使わせていただきます。

<委員会報告>

- 藤田親睦委員長より、クリスマス例会（12月22日）と新年例会（2017年1月5日）についての報告がありました。いずれもアルコール付きですのでお車でのご来場はお控え願います。
- 藤田国際奉仕委員長より、3月22日～27日のラオス訪問についての報告がありました。現時点での参加予定者は岸上会員、松田会員、藤田の3名ですが、あと1名の余裕があります。

<表彰>

クラブゴルフコンペ：黒川会長賞（ラッキーセブン賞） 水島会員

<卓話>

韓国の文化について

ロータリー米山奨学生 鄭珉贊 JEONG MINCHAN

ロータリー米山奨学生の JEONG MINCHAN です。今日は「私の故郷・韓国—どこまでご存知ですか」というタイトルでみなさまに紹介させて頂きます。紹介に先立って、1分ぐらいの話をさせていただきたいと思います。日本では韓国という国はよく知られていますが、時々韓国と北朝鮮の違いが分からぬ外国人の方がいます。まず、韓国と北朝鮮は同じ国から分離され、色々な事を共有しますが、実はかなり違う国です。

代表的に国の思想が異なります。北朝鮮は社会主義で、韓国の憲法上では、無断で領土を占めていると言って、認めていません。しかし、国際会議などの際には交流もしていて、ある部分認める言動もあります。また、韓国は資源が豊かではないので、日本と同じく、3、4次産業が発達しました。しかし、北朝鮮は資源が多いため、1、2次産業と麻薬、そして核などの軍事産業も盛んです。ここで韓国の地理や経済を簡単に紹介します。名前は韓国、または大韓民国と言い、人口は5千万ぐらいです。GDP は1兆3千億ドルぐらいです。極東アジアの小さい半島で、世界で唯一2つに分断されている国です。また、国旗は太極旗、春、夏、秋、冬の四季を持ち、首都はソウルです。そのほかにハングルと漢字の混ざった言語体系、テコンドーという武芸の本場、などの特徴を持っています。

次は韓国の文化です。色々な文化がありますけれども、外国に知られている代表的で、理解しやすい文化をまとめてみました。

1番目は儒教です。儒教は中国から始まりましたが、韓国、日本にも広まって大きな影響を与えました。当時、中国に大きく影響を受けていた韓国は国の道徳の根幹として儒教を受け入れました。したがって、韓国では上下の序列が厳しくなり、尊敬語が発達するようになりました。

2番目はオンドルです。オンドルとは韓国の床暖房であり、5世紀の頃中国、または韓国の高麗で造られたと言われています。当時は中国と韓国は立式生活をしていたため、オンドルは普及していましたが、老弱者、妊産婦のために坐式生活ができるように造ったそうです。これがあまりにも暖かつたため、一般人にも普及されました。面白いことに、こういうオンドルのおかげで、韓国の座り方はできるだけ床に接するように発達しました。西洋は椅子、日本は膝について座るのに対して全く違う文化になったのです。

3番目は一塊の韓民族です。韓国は半島で、北はモンゴルと中国、そして寒さに阻まれ挟まれ、内陸へ進出しにくかったです。したがって、他の民族と血が混ざった事がなかったのです。なので、韓国は单一民族の国であり、韓国人は一塊になって、行動するが多いです。

4番目は世界で一番簡単な文字体系、ハングルです。1446年、当時の王様である世宗が広めた文字です。王は、民衆に文字が無くて、悪い事をされても、抵抗できず、やられるしかない事、そして漢字だけでは韓国語を表すのが難しいと思ってハングルを作ったそうです。

最後は韓国人の性格です。現代は短気な韓国人が多いのですが、これは戦争の後、早く発展しようとして、何でも早くするのが普通になったことから来たことで、韓国人が短気になったのはそんなに昔のことではないのです。これ以外に、私の出身地である Busan の名所や食文化を紹介させていただきます。

<SAA報告>

*スマイルボックス

藤田会員 1月5日は新年例会です。よろしくお願いします。
コメント無 黒川会長・山下会員

*ロータリー財団

松田会員 クリスマス例会、スマセン 欠席です。
藤田会員 寒くなりました！
コメント無 黒川会長・相原会員・山下会員・山田会員

*米山記念奨学会

黒川会長 ジョン君今日はよろしく！
松田会員 寒くなりました。
小山会員 ジョン君卓話よろしく、楽しみにしています。
藤田会員 ジョン君 本日よろしく、楽しみです。
木下(健)会員 ジョン君、楽しみです。
水本会員 やっと治ってきました！
コメント無 木下会員・相原会員・山下会員・山本(友)会員

*ラオス基金

山本(友)会員 ゴルフコンペご参加の皆さまありがとうございました。
藤田会員 会長杯コンペ、山本(友)会員お世話になりました。
コメント無 黒川会長・山下会員

*メイプル基金

黒川会長 小山さん、卓話よろしく。
水島会員 小山会員、卓話よろしくお願いします。会長賞ありがとうございます。
藤田会員 次週クリスマス例会です。皆さまよろしくお願いします。
木下(健)会員 会長杯ゴルフ、地区大会、お疲れ様でした。
コメント無 村田会員・山下会員・山田会員

岸上和典SAA

[<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>]

(文責 小山)